

Diario de Burgos

Año LII. / N.º 16 005 / Domingo 27 de Septiembre de 1942 / Tel. 2015 / Apartado 46 / 25 céntimo

EL MINISTRO DE HACIENDA HABLA SOBRE LA OPERACION DE TESOROS



Con una clarividencia absoluta, el ministro de Hacienda había hoy a los españoles de la próxima operación financiera en que la Hacienda pone al alcance de la economía nacional una nueva prueba de su fecunda vitalidad.

El señor Benjumea Burín, al analizar los distintos factores que integran el complejo de esta operación, pone de relieve dos hechos fundamentales; en primer término, ese robustecimiento de la economía española, que, día a día, se acentúa y, después, la seguridad plena del éxito de esta consolidación y conversión.

Y ante sus palabras, el mejor comentario nuestro ha de ser una satisfactoria conclusión; la de observar cómo la Hacienda encuentra en el señor Benjumea Burín el motor de un cerebro preparado y de una competencia manifiesta, puesta al servicio de la causa de España con tanto entusiasmo como laboriosidad.

El optimismo del ministro, responde exactamente a lo que ha de ser tangible resultado de la operación proyectada.

Aviones británicos atacaron Oslo causando víctimas en la población

De los cuatro aparatos agresores tres fueron derribados sobre la ciudad

Londres.— Los objetivos de Oslo, en Noruega, han sido atacados por la aviación británica, según se anuncia oficialmente. Añádese que uno de los bombarderos que tomaron parte en esta operación no ha regresado a su base.

Estocolmo.— Cuatro aviones británicos, volando a escasa altura arrojaron bombas incendiarias sobre Oslo, a las cinco de la tarde de ayer, en el momento en que el presidente Quisling comenzaba un discurso ante los miembros del Gotha Universidad. Este edificio no bierno y numerosos delegados en fué alcanzado, pero varias casas sufrieron daños graves y una quedó completamente destruida. Hasta ahora se registran siete muertos y ocho heridos. Escuadrillas de caza alemanas que despegaron rápidamente, derribaron en pocos minutos a tres de los cuatro aparatos británicos. Uno de ellos cayó en el fiordo de Oslo.— Efe.

Berlín.— Con respecto al bombardeo de Oslo por la aviación británica efectuado ayer, el alto mando ale

El éxito está asegurado desde el primer momento

Se calcula que la consolidación y la conversión serán iguales en volumen

En los ocho meses últimos la recaudación ha experimentado un alza de mil millones

No habrá nuevas emisiones de Tesoros

tada y los argumentos en que se asienta obedecen a motivos de singular valor material y patriótico.

Son sus palabras ardoroso ejemplo y elocuente lección.

Madrid.— El ministro de Hacienda ha hecho a un redactor de "Ya" las siguientes declaraciones acerca de las características de la operación

de Tesoros y de las rotundas seguridades de éxito que ofrece:

—El ofrecimiento del Estado —nos dice— es generoso. Los mercados de valores tienen hoy una fluidéz extraordinaria en todos los países, y no constituye problema alguno para el Estado hacer frente a estos vencimientos como el de las

(Pasa a tercera página)

PENETRACION GERMANO-ALIADA EN LA REGION DEL CAUCASO

En Stalingrado los alemanes toman los edificios del partido comunista

Varias localidades rusas conquistadas

Continúan los combates en el sector de VORONEJ

Gran Cuartel General del Führer.— Comunicado alemán. "En la región noroeste del Cáucaso las tropas alemanas y aliadas han penetrado, con la ayuda en

caz de la aviación, en varias posiciones enemigas muy fortificadas.

Frente a la costa caucásica las lanchas rápidas alemanas han hundido a un petrolero soviético de 2.000 toneladas y a un barco mercante de 1.500. Además, fueron alcanzados por las bombas de nuestros aviones un transporte y un remolcador.

En la batalla de Stalingrado las fuerzas alemanas han tomado al enemigo los edificios del partido comunista enclavados cerca del Volga, después de librar encarnizados combates. Fueron rechazados los nuevos ataques de diversiones desencadenados por los bolcheviques contra el frente de cerco por el norte. En estas operaciones resultaron destruidos 31 carros blindados enemigos. Nuestros bombarderos efectuaron con éxito un ataque nocturno sobre el puerto de Astrakan, así como contra la estación ferroviaria y los depósitos de petróleo de la ciudad, en los que se provocaron incendios.

Continúan los combates en el sector de Voronej. En el sector central las unidades del ejército y de las SS militarizadas han conquistado varias localidades rusas después de vencer una tenaz resistencia del enemigo. Al sureste del lago Ilmen han fracasado una vez más los ataques locales de los soviets.

Durante el día de ayer la aviación británica efectuó un ataque sin objetivo militar sobre la ciudad de Oslo. Los cazas alemanes derribaron a tres de los aparatos agresores.

Nuestras tropas militarizadas han conquistado varias localidades rusas después de vencer una tenaz resistencia del enemigo. Al sureste del lago Ilmen han fracasado una vez más los ataques locales de los soviets.

Una galería de arte español

Inaugurada en París

París — En la galería Charpentier se inauguró ayer tarde una exposición de arte español, en presencia del embajador de España, Lequerica, y del prefecto del Sena Botet. La interesante exposición agrupa más de ciento cincuenta obras de pintores, dibujantes y escultores españoles.— Efe.

Parece que ha sido torpedeado el barco español «Monte Gorbea» Cerca de La Martinica

Buenos Aires.— Informaciones llegadas a esta capital afirman que el vapor español "Monte Gorbea" que zarpó hace 18 días de Buenos Aires para Europa con carga y pasajeros, fué torpedeado cerca de la Martinica. La embajada de España en la Argentina ha recibido una comunicación de las autoridades de dicha isla en la que se anuncia el hecho y se dice que se han salvado 42 de las 47 personas que iban a bordo, entre ellas, el capitán que se encuentra ligeramente herido. Según estos informes, el barco llevaba 23 tripulantes y 24 pasajeros.

A pesar de estos detalles, la Casa consignataria de Buenos Aires declara que no ha tenido hasta ahora ninguna noticia acerca del hundimiento del buque y acoge con reservas los rumores divulgados, recordando que en otra ocasión circularon informaciones semejantes con respecto al vapor también español, "Monte Amboto".

NO ESTA CONFIRMADO

Buenos Aires.— Los periódicos de Buenos Aires han publicado informaciones sobre el supuesto hundimiento del vapor español "Monte Gorbea", de la matrícula de Bilbao,

que —dicen— no se ha confirmado aún.

El origen de la noticia, al parecer fué un despacho que las autoridades de la Martinica enviaron a embajada de Francia y que ésta transmitió a la de España. Se trata ahora de que dichas autoridades confirmen el hecho y, en caso afirmativo, telegrafien la lista de supervivientes.

El diario "La Prensa" reproduce un telegrama de la United Press fechado en Forç de France, según cual se ha anunciado oficialmente en aquella posesión francesa que "Monte Gorbea" fué torpedeado día 19 del corriente frente a la Martinica. Añade el despacho que el 20 llegaron a Pointe à Pitre 28 náfragos del barco, entre ellos cuatro heridos, todos los cuales fueron atendidos por las autoridades.

CONTRADICCIONES

Buenos Aires.— La embajada de España no ha publicado nuevas informaciones acerca del supuesto hundimiento del "Monte Gorbea". Por otra parte, existe contradicción entre las cifras dadas por los diferentes telegramas recibidos en cuanto a número de pasajeros y tripulantes del barco. Así, mientras unas noticias afirman que sólo iban a bordo 4 personas, otras aseguran que viajaban en el buque español 47 tripulantes y 24 pasajeros. Sin embargo según la lista de la casa consignataria de Buenos Aires, estos últimos eran 23.— Efe

BOMBARDEO de la costa Sureste inglesa

Por la aviación alemana

Londres.— El comunicado de los ministerios del Aire y de Seguridad Interior anuncia que en la noche última, aviones alemanes han bombardeado una localidad de la costa suroeste de Inglaterra, provocando daños y escasos números de víctimas. Fué derribado un avión.— Efe.

Continúa la lucha dentro de la ciudad de Stalingrado

Constantes y encarnizados combates en las calles

Han sido destruidos 16 aviones soviéticos

PROSIGUEN LOS DUROS COMBATES

Berlín.— Como ampliación de un comunicado alemán de hoy se comunica que todos los intentos enemigos en Stalingrado se desarrollaron bajo el intenso fuego de las tropas terrestres alemanas. Y que sin interrupción las escuadrillas

En 24 días la aviación alemana ha destruido 2.160 aparatos soviéticos

Berlín.— Dos mil ciento sesenta aparatos soviéticos han destruido la aviación alemana en los 24 primeros días del mes actual, según se anuncia de fuente oficial, sin contar los derribados por la artillería antiaérea del ejército y la marina. En el mismo período de tiempo las pérdidas alemanas han sido 157 aviones.— Efe.

alemanas de bombarderos y Stukas intervinieron en la defensa y destruyeron en la retaguardia de los asaltantes enemigos fuerzas blindadas, tropas y artillería pesada soviética.

Durante toda la jornada, los cazas alemanos protegieron los ataques de las unidades de los bombarderos y dispersaron a los grupos de caza bolcheviques puestos en línea para detener los ataques de los aviones alemanos. Fueron destruidos 16 aparatos soviéticos.

Grupos de aparatos de combate y en picado continuaron sus ataques el 25 de Septiembre contra las fuerzas soviéticas fuertemente atrincheradas en la ciudad de Stalingrado, quebrantando con sus bombas pesadas la resistencia enemiga.

También en la costa del mar Negro, las formaciones alemanas de Stukas y de aviones de combate sostuvieron eficaces ataques en protección de las tropas de tierra en el sector norte de Tuapse. En el curso de un vuelo de reconocimiento, un bombardero hundió a un barco de transporte enemigo de 1.500 toneladas.— Efe.

Está asegurado el éxito de la operación de tesoros

Declara el ministro de Hacienda

(Viene de primera página)

obligaciones del Tesoro. Claro es que estas operaciones han de contemplarse siempre desde la altura y computar todos los intereses, resumidos, al fin y al cabo, en el interés común.

—La ley—arguimos nosotros—ofrece al tenedor una triple opción: consolidación, conversión o reembolso. ¿A qué obedece esta amplia posibilidad?

—En primer término, a la seguridad que el Estado tiene de la operación presentada y el estado de su Tesorería. No hay razón alguna para que el tenedor de obligaciones del Tesoro se incline por el reembolso. Precisamente el problema que se le presenta es el de la inversión: la demanda de fondos públicos supera con creces a la oferta; ustedes lo saben mejor que yo.

Descartado así el reembolso, quedaban dos soluciones: la consolidación y la conversión. Evidentemente, todo Estado tiende siempre a la consolidación, puesto que éste es generalmente el término obligado de sus emisiones. Pero las circunstancias aconsejan proceder con cautela y no introducir variaciones bruscas como las que se producirían en los mercados de capitales y en las Tesorerías de las grandes empresas con la eliminación total de las obligaciones del Tesoro. Parece oportuno, en bien de todos, conservar una masa que haga posible teóricamente la liquidez. Digo teóricamente, porque en la práctica hoy la demanda superabundante hace posible toda rápida realización. En realidad este es un fenómeno de inflación, que todos los países sufren y que todos procuramos contener de un modo u otro. Por todo esto, el Estado deja libertad para que cada cual acomode su posición a las dos clases de Deudas que se ofrecen: o al Amortizable al 3,50 por ciento y a cincuenta años, o a los nuevos Tesoros, al 2,75 por ciento.

—Hay alguna previsión respecto al resultado?

—Como le he dicho, no me ofrece duda alguna el éxito de la operación. Incluso puede hacerse algún vaticinio respecto a la proporción de las cantidades que acudirán a la consolidación y las que optarán por la conversión. Es muy posible, por las cifras que hasta ahora se poseen, que aproximadamente se repartan los 4.465 millones de pesetas en partes iguales entre el nuevo Amortizable y los nuevos Tesoros.

—Dos son las condiciones de esta operación—observamos nosotros—que llaman más la atención: la reducción del tipo de interés de las obligaciones del Tesoro y la fijación del tipo de suscripción por debajo de la par. ¿Qué razones han influido en su fijación?

—Se han pensado mucho, como es natural, las características de la operación, y se ha tenido muy en cuenta la realidad misma de los mercados, aunque no sólo está circunstancia, puesto que problemas como éstos no se pueden mirar unilateralmente. El estudio de los rendimientos líquidos que tienen actualmente los valores llevaría a conclusiones más extremas que las adoptadas por lo que respecta a una mayor reducción en los tipos de interés y en el mismo tipo de suscripción del Amortizable. Pero estimo conveniente no apurar todas las posibilidades, pensar en el futuro y evitar el forzamiento de una situación.

Y conste que no es desconfianza ni falta de atrevimiento. Allí tiene usted la última emisión de Deuda perpetua Interior. Al año de efectuada la emisión, ésta ha sido totalmente digerida, y en las Bolsas continúa la demanda, que no encuentra papel suficiente.

—Nos ha sorprendido—le decimos al señor ministro—el hecho de que no se aprovechara la oportunidad para ampliar la apelación al público. Creemos que esto significa que la

Hacienda no necesita ahora nuevas aportaciones de Deuda.

—Efectivamente; esta es la verdad. No tenemos necesidad alguna de nuevas emisiones. La situación de la Hacienda pública es altamente favorable. En el curso de los primeros ocho meses del año actual la recaudación ha aumentado en unos mil millones de pesetas. Puede decirse que todas las fuentes de ingresos denotan este año alza, y no hay razón para temer que el ritmo recaudatorio disminuya en lo que resta de año. Por lo que respecta a los ingresos no hay problema de ningún género; la situación es firme. Calcule usted lo que esto representa para el crédito público. No habrá, por lo tanto, nuevas emisiones de Tesoros. Ahora se pondrá en circulación la Deuda creada para atender al desbloqueo (creada ya hace varios meses), por un importe de unos 1.500 millones de pesetas, en que quedarán canalizados los saldos desbloqueados. Ya calculo que de esta cantidad unos 500 millones repercutirán sobre los mercados, y con esto cesará la tensión de estos meses. También se procede ahora a la unificación externa de la Deuda amortizable convertida y unificada en 1939, respetando la dualidad de vencimientos entonces acordada. Se emiten carpetas provisionales y no los títulos definitivos, entre otras razones por falta de papel. Como la amortización no empezará hasta el año 1946, hay tiempo para poder hacer estos preparativos en las mejores condiciones materiales y fijar, cuando llegue la hora, los cuadros que la realidad del momento indique.

Con lo dicho nos basta. Éxito seguro para la operación de consolidación y conversión; situación clara y sana del Tesoro público, que no necesita nuevas emisiones; aumento importantísimo en la recaudación, cuando todos los países se mueven en una escala infinita de emisiones y déficit. Como consecuencia, robustecimiento constante del crédito público.

Buen bagaje.—Cifra

El «Mikayo Shimbun» y el «Kokumin Shimbun» fusionados

Bajo el título de «Tokio Shimbun»

Tokio.— Los dos diarios más portantes de Tokio, el «Mikayo Shimbun» y el «Kokumin Shimbun» se han fusionado bajo el título de «Tokio Shimbun». El nuevo diario aparecerá el día primero de Octubre.—Efe.

PLANTAS BAJAS Y PISOS en la Plaza de José Antonio

Por venderse, entera o por pisos, la casa números 52 a 54 de dicha plaza, en esta capital. Informes en Sombrería 1, 3.º, de una a tres y media de la tarde y de seis a siete.



Contra la sarna. Evita enormes molestias y gastos. Superior a toda imitación.

Censura Sanitaria número 1.121

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA por un coste módico, utilizando sus ratos libres, se hará rápidamente tenedor de libros y conseguirá un empleo bien retribuido. Centenares de alumnos satisfechos prueban la excelencia de nuestro método único. Pida folleto, condiciones y detalles gratis.

ACADEMIA C.C.C. • Centenario, 6 • SAN SEBASTIAN

tenidos en la orden de convocatorias, tales como reintegro de instancias, fotografías, derechos de examen etc. están perfectamente expuestos en la citada orden y no requieren normas complementarias. Simplemente se reanuda su cumplimiento.

Los camaradas que deseen ingresar en la Academia Nacional de Mandos e Instructores «José Antonio» pueden presentar su instancia a partir de esta fecha hasta el día 30 inclusive, en la Delegación Provincial del Frente de Juventudes (Sección Aprendices) sita en el antiguo Hotel París, piso tercero.

GUIÓN

Sentido cristiano de la política penitenciaria

Es patrimonio de los fuertes el sentimiento de la generosidad. Y esta noble ejecutoria, que es símbolo de fortaleza y a la vez firme expresión de justicia, acompañada de una de sus peculiaridades características, la señera figura de Franco.

Por designio de la Providencia, y para salvación de España, el Caudillo, con su prestigio y con su gloria, logró para la Patria la unidad de las tierras y de los hombres que José Antonio profetizara. Y en ese camino, lleno de abrojos, ha estado, forzosamente, que aplicar justicia, laborando, de esta manera, por la realización de una empresa que por ser mandado de la Historia, era indispensable.

Sin embargo, con ese generoso sentido que da la espiritualidad de la Religión cristiana, ha tamizado al rigor de las penas que los delitos contra España merecían, poniendo al alcance de quienes delinquieron el cauce a través del cual podían incorporarse al seno de la Madre Patria, sirviéndola para redimirse de culpas pasadas.

Es así como se ha realizado una política penitenciaria eminentemente cristiana, que tuvo multitud de manifestaciones, pero cuya expresión más elocuente es, tras la obra magnífica de la redención de penas por el trabajo, el conducto legal que permite volver a la comunidad nacional a tantos y tantos desgraciados que gemían errores o engaños más tarde generadores de desolación, dolor y miseria en millares de seres.

Ha sido posible, de esta manera, el desarrollo de un plan, perfectamente ordenado, con firme sentido moral, con acentuado espíritu cristiano, capaz de permitir que se haya reducido la población penal española a una tercera parte.

Así se ha logrado, también que muchos de aquellos que erraron en su camino y atacaron a España, haciendo remover los cimientos de su fe y de su existencia misma, hoy alegres y recobrados, sean celosos defensores de un Estado que sabe ser liberador, a la vez que supo vencer a sus enemigos.

Es esa la mejor ejecutoria de nuestra fortaleza moral y de nuestra potencialidad política. En el sentido cristiano que caracteriza las decisiones del Estado, se halla la esencia vigorizadora de nuestro camino glorioso. En la creciente pujanza de las instituciones, está también la vital energía que alimenta esa espiritualidad y nos hace ser generosos.

Así es como el Caudillo salvó a España. Así es, también, como libera a sus hombres. A fuerza de caridad, de bondad, de fortaleza de alma, probado todo ello en el impulso que da a su obra entera y que caracteriza, como hemos visto, igualmente, la política penitenciaria, modelo para el Mundo en generosidad y serena justicia.

Cine Avenida

Hoy a las 3½ función infantil
A las 5, 7½ y 10½ el gran estreno
Artistas Asociados

«UNA TARDE DE LLUVIA»

568 576

En todas las edades

es indispensable mantener el organismo sano y fuerte para que pueda afrontar las obligaciones cotidianas, resistir a la insidia de las enfermedades y aprovechar las satisfacciones que ofrece la vida.

Fósforo Ferrero, extracto concentrado de los principios activos contenidos en las semillas vegetales, ofrece al organismo un poderoso alimento perfectamente asimilable y los elementos indispensables para mantener el necesario equilibrio del cerebro y de los nervios.

Consulte a su médico.

Fosforo Ferrero

semilla sanitarium 2.237

¡LA LIGA!

PARTIDOS PARA HOY, EN TODA ESPAÑA
Primera división
Madrid-Barcelona.
Granada-Coruña.
Sevilla-Zaragoza.
Atletico Bilbao-Betis.
Oviedo-Castellón.
Español-Celta.
Valencia-Atletico Aviación.
Segunda división
Primer grupo
Baracaldo-Valladolid.
Ferrol-Gijón.
C. Leonesa-Salamanca.
Santander-Arenas.
Segundo grupo
Osasuna-R. Sociedad.
Tarrasa-Sabadell.
Alavés-Ferrovial.
Constancia-Gerona.
Tercer grupo
Murcia-Alcoyano.
Xerez-Hércules.
Elche-Cádiz.
Ceuta-Málaga.

Hoy comienza el torneo de la LIGA

Hoy también habrá fútbol en Burgos

Un rato a pronósticos

La jornada ofrece partidos de gran interes
Hoy comenzaremos a vivir las inquietudes de la Liga, que este año se ofrece emotiva. Los aficionados irrumpirán en los estadios deportivos, ávidos de soborear las incidencias de estas lides campeonales...

cuadros, veremos un vencedor al momento: el Oviedo. ¿Tanteo? Si los asturianos se deciden a corroborar todo lo que se ha dicho de su actual delantera el triunfo ha de ser claro, sin dejar lugar a dudas. Y por último réstanos el encuentro Español-Celta. El fútbol depurado y de filigrana de los catalanes, tendrá su reverso en el de los gallegos, lleno de brío y coraje, sin florituras pero sumamente peligroso. Una vez más la incognita del juego norteño frente al catalán.

La Gimnástica, a Palencia

Elevada moral en los jugadores

Escasas horas quedan ya para que en el campo del D. F. N. de Palencia se ventile el primer puesto de la clasificación del campeonato regional de primera categoría. Y a medida que se acerca el instante, es mayor el entusiasmo que existe entre la afición. Numerosísimos deportistas se apresuran aún a costa de pasar una mala noche, al regreso, a marchar a la ciudad hermana para presenciar la contienda que promete ser de gran interés.

El coche a Palencia

El coche organizado por Pablo Brñas saldrá del Restaurante Arriaga hoy, a las doce en punto para regresar de Palencia partiendo de aquella ciudad a las ocho en punto de la noche.

Gran entusiasmo en MIRANDA

Ante el encuentro de hoy
Miranda de Ebro 26 (por teléfono)—Existe gran expectación ante el partido que ha de celebrarse mañana, en esta población y en el que debutará el Deportivo Mirandés frente al conjunto que representa a León.

Necesito profesor cálculo y contabilidad para Academia.

Dirigirse por escrito señor Ibeas Avellanos, 7. 3.º

¡Almacenistas de paja!

Conseguiréis un prensado perfecto con las EMPACADORAS de Casa Grigelmo Merced, 6 y 8 — BURGOS

BACHILLERATO

por Doctores y Licenciados y los mejores profesores especializados, en la acreditada ACADEMIA COMERCIAL (Sanz Pastor, 18, 1.º), desde el día 2 de Octubre.

RADIOLANDIA

pondrá pronto a la venta
RADIOS ALEMANES CON LAMPARAS SERIE ROJA
Asombro del mundo
Hondiko, 2. (Provisionalmente) — Teléfono 22-50 — BURGOS.

El coche a Palencia

El coche organizado por Pablo Brñas saldrá del Restaurante Arriaga hoy, a las doce en punto para regresar de Palencia partiendo de aquella ciudad a las ocho en punto de la noche.

Gran entusiasmo en MIRANDA

Ante el encuentro de hoy
Miranda de Ebro 26 (por teléfono)—Existe gran expectación ante el partido que ha de celebrarse mañana, en esta población y en el que debutará el Deportivo Mirandés frente al conjunto que representa a León.

Su sordero...

le preocupa, le será de utilidad un modernísimo aparato eléctrico "Klérson". Hernisán (Estudio Ortopédico) "Sección Sordera" Balmales, 104. Barcelona (Ap. Censura Sanitaria número 2522).

CICLISMO

Las carreras de campeonato

Próxima a finalizar la temporada ciclista en carretera, se preparan los campeonatos, para ver quienes han de ostentar el honroso título, ganado a golpe de pedal en lucha noble y franca con los demás aspirantes a tan preciado galardón. En la región ciclista número 6, que comprende Santander, Burgos y Palencia, se organizan varias carreras en las que se disputarán los distintos campeonatos y en las que como es natural participarán nuestros corredores, que es de esperar hagan un buen papel, después de los triunfos obtenidos por ellos últimamente en carreras celebradas fuera de la capital.

El Olimpia jugará contra Infantería

El desplazamiento de la Gimnástica a Palencia no obligará a los aficionados que no puedan acompañar, a nuestro primer equipo a que pasen la tarde de hoy sin ver fútbol. Y es que el Olimpia, con su activo presidente señor Melgar, también tiene su rango que le obliga a cuidar su equipo y prepararle concienzudamente ante el campeonato regional en el que ha de tomar parte, formando en la segunda categoría.

ALÉKHIN, campeón de EUROPA

Al vencer al alemán Bojolgubov

Munich.— El campeón mundial de ajedrez, Alekhin, se ha proclamado campeón de Europa en el torneo de Munich, al vencer por una diferencia de un punto al alemán Bojolgubow y al estonio Keres.— Efe.

SU DESEO EN MUEBLES

LA RARA Avdo Generalísimo, 13 y 15 TAPIZADOS
Teléfono 1322

¡IMPORTANTE COMPAÑÍA!

de Seguros Generales, solicita agentes en las cabezas de partido de esta provincia. Ofertas a Ruiz Ruiz, esta Administración.

